

Antrag für die Sitzung des Bezirksausschuss 6 Sendling am 06.11.2023

Vorplatz-artige Fläche am Eingang zum Kindergarten in der Karwendelstraße

Das Baureferat wird gebeten, nach Fertigstellung des neuen Kindergartens in der Karwendelstraße neben dem Sendlinger Friedhof, eine Vorplatz-artige Fläche (große Gehwegnase) am Eingang zur Einrichtung zu schaffen. Hierfür sollen Verkehrsflächen angehoben, die Fläche mit Gehwegplatten bedeckt und der Bereich dem Gehweg zugeschlagen werden. Sofern es als notwendig erachtet wird, die Fläche vor Falschparkern zu schützen, sollen Poller den Bereich umrahmen. Zudem bitten wir darum, an den Radbereichen der Fläche Bäume/Hecken und Fahrradständer einzuplanen.

Begründung:

Derzeit sind die Gehwege in der Karwendelstraße nur an Einmündungen und Kreuzungen zugänglich. In den restlichen Bereichen werden die Gehwege von parkenden Autos zur Fahrbahn abgegrenzt. Für zukünftige Besucher*innen der Einrichtung ist es somit nicht möglich, direkt am Eingang zur neuen Einrichtung auf den Gehweg zu treten.

Ein Unfall in der Meindlstraße hat uns zudem dargelegt, dass Schrägparkplätze ein gewisses Gefahrenpotential beinhalten.

Als Beispiel für einen solchen Vorplatz/Eingangsbereich kann die Gestaltung vor der Grundschule in der Meindlstraße gesehen werden.



Karwendelstraße, aktuelle Situation (privat)



Meindlstraße (privat)

Initiative: Lukas Raffl – Fuß- und Radverkehrsbeauftragter BA Sendling